
  

平成２８年度第２回二本松市地域公共交通活性化協議会 会議結果概要 

 

開催日時 平成２９年２月１７日（金）午後２時３０分～午後３時００分 

開催場所 二本松市役所 ２階 入札室 

出席委員 別紙出席者名簿のとおり 

市側出席者 

総務部長、企画財政課長、企画調整係長、藤原主任主事、 

子育て支援課保育所幼稚園係長、教育総務課総務係長 

安達支所地域振興課長、岩代支所地域振興課長、東和支所地域振興課長 

会議次第 

１ 開 会 

２ 委嘱状交付 

３ あいさつ 

４ 議事 

（１）議案第１号 岩代地域コミュニティバス運行の一部見直しについて 

（２）議案第２号 東和地域コミュニティバス運行の一部見直しについて 

５ その他 

６ 閉 会 

会議結果 

 

協議事項 

（１）議案第１号 岩代地域コミュニティバス運行の一部見直しについて 

（２）議案第２号 東和地域コミュニティバス運行の一部見直しについて 

⇒全て原案のとおり決定した。 

 

主な質問と

その回答 

 

その他 

①二本松市区長会 武藤委員 

 岩代地域デマンド型乗合タクシーについて、現在、小浜地区と新殿・旭地

区に分かれているので、地区を越える場合にはコミュニティバス等を利用せ

ざるを得ない状況である。時間の問題、費用の問題等あるかと思うが、地区

を越えて運行すれば利便性が向上するのではないか。 

事務局 

 地区を越えて運行した場合、離れた場所で予約が重なった場合等、時間の

設定が難しい。では、台数を増やせばともなるところではあるが、費用との

兼ね合いもある。利用状況を勘案しながら検討したい。 

 

②東北運輸局福島運輸支局 佐々木委員 

 高齢者の自動車事故の問題について、現在、国で具体的対策の検討が始ま

っているので、今後情報を共有していきたい。 

 高齢者ドライバーが安心して免許を返納できる環境が必要であり、地域の

公共交通の役割が重要だと考えるので、皆様と一緒に考えていきたい。国の

検討結果については、フィードバックしていく。 

 

 

 


